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「それでこそロータリー」「四つのテスト」
愛知県立瑞陵高等学校 IAC顧問 ハインドマン＝百恵さん
IAC 吉村 千夏さん 他6名
鈴木雄三様

：
：
：

会長挨拶
　皆さん、こんにちは。先週の台北延平ロータリークラブ
の創立記念式典への訪問、 大変お疲れ様でした。本日は、
瑞陵高校インターアクトクラブの皆さんをお招きしての
例会です。顧問のハインドマン先生、 インターアクターの
皆さん、ようこそお越しくださいました。後ほど、 1年間の
活動報告をしていただきます。 とても楽しみにしています。 
　今年の3年生や2年生の皆さんは、高校に入学した
時には、コロナの影響を受けたのでは、と思います。一番学びたい時期に、 行
動制限があったことは、本当に辛かっただろうとお察しします。しかし、いよい
よ今年度からは制限なく活動でき、昨年には久々の海外への派遣研修で
オーストラリアに行くことができたと伺いました。いまや30名を超える瑞陵高
校インターアクトクラブで海外派遣メンバーに選ばれるのは大変なことだと
思います。とはいえ、みなさんはまだ高校生です。大学生や社会人になっても、 
海外で学んだり、活躍する機会はたくさんあると思います。 
　皆さんの高校の大先輩である、杉原千畝さんは外交官として広い視野を
持って、世界平和に貢献されました。森先生には、近いうちに私ども瑞穂ロー
タリークラブの例会で杉原千畝さんについての卓話をいただく予定です。み
なさんには若いうちから、世界に目を向け、大いに見聞を広めていただきたい
と思います。 
　さて、私の職業ですが、ロータリアンの皆さんはよくご存じですが、熱田神
宮で宮司としてお勤めしています。会社でいうと社長さんかな。私のように神
社の運営に携わる者を神職といいます。神職になるには資格が必要です。神
職養成機関で必要な単位を取得した上で、必要な実習を修了し、資格をとり
ます。 
　この神職養成機関の代表的なものは、高等職養成機関として、東京の國學
院大学、伊勢の皇學館大学があります。私は皇學館大学の出身ですが、 
神職を養成する学校であっても、神道だけを学んでいるわけではありません。
色々な宗教を学ぶことも大切です。海外からの留学生もいます。最近はフラン
スや中国からの留学生が多いようですが、彼らも、広く宗教の勉強をするた
めに、日本の神道を学びに来ています。また、神職になってからも、各国の宗
教事情を知るために、海外に出向いて、世界の宗教を研修をすることもあり
ます。また、日本の旧統治下にあった地域に出向いて、戦没者の慰霊祭を奉仕
することもあります。 
　神職だからといって、 神道だけにとらわれていては成長はないと思います。
世の中から広く学び、大きく成長することで、立派な神職になれるのではと
思っています。皆さんは、まだ若い。時には失敗することもあるでしょうが、 
若いうちは、大いに挑戦して、失敗して、そこから学んで、立派な大人に成長し
てください。そして、未来のロータリアンになってくれたら 嬉しいと思います。
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～水と衛生月間 ～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

家内の誕生日に花をいただきありがとうございました。
台湾遠征お疲れ様でした。妻の誕生日にきれいな花
ありがとうございました。翔平君が心配です。
台湾お疲れ様でした。瑞陵高校の皆さんようこそ！
先日の台北延平RC創立47周年記念例会に参加の皆様には色 と々
お世話になりました。ありがとうございました。今月次男が大学を卒業し
親の役目をひとつ終えました。
延平訪問された皆様お疲れ様でした。とても楽しい旅でした。
ご協力ありがとうございました。
奥さんがコロナになり、食器乾燥機の使い方を覚えました。

先日長女の小学校卒業式に参加しました。あっという間の6年間。
楽しく過ごせました事を感謝します。
鈴木実さん、先日は撮影のヘアメイクありがとうございました。
良い写真が撮れました。
昨日ロッドスチュアート ワンラストタイムに行ってきました。10代の頃
の音楽でタイムトラベル出来て良かったです。
今年度も無事に名古屋ウィメンズマラソンが終了できました。
また先週ジブリパーク魔女の谷も無事にオープンできました。
ありがとうございます。
台湾延平RC訪問では、皆様には大変お世話になりました。
また、田中宏さん、村上さんには最後までお世話いただき
ありがとうございました。
今年もまた、台北延平RCを親善訪問し、友交を深めて参りました。
相変わらずのおもてなしに感謝いたします。参加した会員の方々には
エスコートしていただきありがとうございました。
台北延平訪問の皆様、お疲れ様でした。
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森　　恒夫さん

鈴木　淑久さん
近藤　茂弘さん

田中　　宏さん

北岡　寿人さん

湯澤　勇生さん

杉江　建亮さん

今川　知也さん

萩原　孝則さん

山口　哲司さん

松波　恒彦さん

野﨑　洋二さん

鈴木　　実さん　鳥山　政明さん　大和　直樹さん
杉山　裕一さん　長谷川　隆さん　大嶽　達郎さん
本多　誠之さん　安井　友康さん　村上　　学さん

新見　光治さん　加藤　直大さん

3/28（木）  12:30～　例会　ヒルトン 4F「桜の間」 
　　　　　13:40～　新旧会長・副会長・幹事懇談会
　　　　　　　　　　　　ヒルトン 4F「杉の間」  
4/4（木）　　12:30～　例会　ヒルトン 4F「竹林の間」 
　　　　　13:40～　第10回理事会　ヒルトン 4F「竹園の間」

・

・

幹事報告 本多誠之幹事

出席率 73.77％
会員69名　出席45名  （出席計算人数56名）

出席報告 鈴木実 出席委員

ニコボックス 鈴木実 ニコボックス委員

3月1日で91となりました。これからもよろしく。 岩本　成郎さん

千秋季賴会長

委員会・同好会報告

　4月の朝練日程ご報告です。4/5(金）、4/10（水）、4/18（木）、4/26（金）です。5/2
（木）5/10（金）、5/16（木）、5/24（金）、5/30（木）いずれも熱田神宮公園グラウンド
6時45分集合です。地区の方の春の野球大会の予定日の方が来ました。6/18（火）
6/19（水）、6/25（火）6/26（水）です。希望が多い日で世話人会で話をして予定を組
ませていただきます。
　全国野球大会の甲子園ですが、まだ確定ではございませんが、9/6（金）で熱望して
いました、福岡西RCと対戦が組まれるようです。皆様できるだけ、日程の確保と、前夜
祭もありますのでご予定をお願いいたします。

野球部

・2760地区米山奨学生カウンセラー：鈴木健司さん

地区からの委嘱状授与



例会のご案内

■次 々 週

■次　　週

■今　　週

　私が今回海外研修に行かせていただくにあたって目標としていたことが
自分の英語のレベルを知るということと、将来、海外で働きたいと思ってい
るので、海外はどういうものかを知るために行かせていただきました。結果
としては、自分の英語のレベルは全然駄目で、聞き取れもしないし、喋りも
しないという本当に最悪な状況だったのですが、ここで学んだことは、コ
ミュニケーションの大切さと、言葉を学ぶことについてです。私はすごい人
見知りが激しく、現地に行った時にホストファミリーに会った時も、自己紹
介して黙ってしまう状況ですが、だんだん生活していくにあたって、自分か
ら進んで「こういうことをしたい」って言うと、相手も「いいよ」と明るく接して
くれるようになり、ちゃんと会話するっていうことの大切さを学びました。
　次に、言葉を学ぶことです。普通の高校生は、英語を学校で学んでいます
が、学校で教科書に書いてある英語と、実際に使う英語は全然違うものだ
と感じました。実際に会話をするとなると、自分の頭で考えて、それを英語
に変えてから出さなければいけないので、その手順が凄く難しいなと感じま
した。これらのことから自分と海外研修で学んだことが、今の自分の英語の
勉強のモチベーションになったり、将来を考えるにあたって、凄くきっかけ
になったなと思います。ありがとうございました。

校も参加校と人数が増え、より多方面から杉原千畝がビザを発行すると
決断した際の勇気について考えました。
　他にも校内では、さまざまな回収活動を行っています。子供たちへのワ
クチンや、再利用されるというペットボトルキャップや、車いすを寄贈するこ
ともできるというプルタブのほか、水をきれいにできる使い捨てカイロ、コ
ンタクトレンズケースの回収を行っています。最後に一人ずつインターアク
トクラブを通しての感謝を述べて終わりたいと思います。
吉村千夏さん
　私は様々な活動に参加する中で、自分に向いていた社会というものがほ
んのわずかであったことにとても気づきました。外国人版で行ったフェアト
レード商品の販売ひとつとっても、世界の人たちの生活や文化課題など学
ぶ学ぶべきことがとても多く刺激的でした。大学生になったら、さらにこの
ような活動を深めていきたいです。ありがとうございました。
小林茉名帆さん
　私は1年生の時に同じクラスの人たちからインターアクトクラブの活動
を聞いて楽しそうだなと思い、1年生の10月に入りました。私が最初に
行った校外ボランティアは献血の呼びかけで、その活動でただボランティ
アに参加してもらうだけでなく、その後も参加したいなと思ってもらえるよ
うに活動するという目標ができました。1年半の活動を振り返って、その目
標は校外でも校内でも達成できたと思います。また、ラジオに出演させてい
ただいたり、自分で考えて商品を販売したり、普通の高校生活ではできな
いような活動をたくさんさせていただきました。ありがとうございました。
和波心音さん
　この1年間で、インターアクトクラブの生活を振り返ると、常に仲間をサ
ポートし続けてくれて、おかげでイベントなどで諦めることがなかったよう
に思います。また、先生方も私、私たちに自由に物事を決めさせてくれたり
など、大変ではある反面、色々なことをたくさん学ぶことができました。この
ような経験ができるのはIACに入ったからだと思うので、これからもイン
ターアクトクラブを支え続けてくれると幸いです。最後になりましたが、この
1年間温かく活動を見守って支えてくれた瑞穂RCの方々ありがとうござい
ました。これで発表を終わります。

先日の台北延平RC訪問で、ご参加の皆さんには多大なご協力を頂き、誠
にありがとうございました。総勢26名で訪台いたしました。毎年素晴らしい
おもてなしをして下さる、台北延平RCの皆様に心より御礼申し上げます。
国際奉仕委員長：北岡寿人

IAC年間活動報告 愛知県立瑞陵高等学校IAC

3月28日（木）

4月4日（木）
卓　話：愛知県立瑞陵高等学校　森重統先生
時　間：12:30～
場　所：ヒルトン名古屋4F「竹林の間」

4月11日（木）R規定により休会

卓　話：米山奨学生 DAO THI THU NGANさん
時　間：12:30～
場　所：ヒルトン名古屋4F「桜の間」

台北延平RC創立記念例会 訪問

オーストラリア研修報告

　この1年間のテーマとして「人とのつながり」を掲げて活動してきました。
これは今まで部活内の雰囲気が、とにかく声をかけてもらったものには取
り組もうというスタンスで、他のイベントなどが被ってしまった時になかな
か絞りきることができなかったという反省を生かして掲げました。目標があ
ることで、どんな活動をしていけばいいのかの一つの指針になると思い作る
ことにしました。
　また、イベントの責任者を決めやすくしたり、もっと活動の幅を広げたり
するためにも、部員を班に分けて活動しました。子どもたちの交流を子ども
たちとの交流を行い、子ども食堂を積極的に参加する「子ども班」、同世代
の人 と々意見交換をし、交流する「同世代班」、障碍者施設を訪問し、職員
の方々の声を聴いてさまざまな問題を調査する「障碍者班」、患者さんの力
になるような活動をする「患者班」、主にフェアトレードに関して調べる「外
国人班」の5つの班に分かれました。それぞれ自主的にさまざまなことを調
べ、実際に現地へ足を運ぶなど積極的に活動することができました。

作りに取り組みました。価格設定や商品の売り方、アップサイクルの発信方
法を考えました。活動を通して、他の出展者の方から学ぶことも多く、アップ
サイクルへの理解を深めることができました。
　次は記念祭についてです。記念祭では、それぞれの活動を班で準備から
販売までを担当しました。障碍者班は障碍者の方々が手作りした焼き菓子
販売、患者班は小児がん寄付につながるレモネードの販売。外国人班は
フェアトレード商品の販売を行いました。販売にあたって、商品の背景や生
産者の方の現状を学び、実際に施設を訪問したりしました。購入者の方に
ただ買ってもらうだけではなく、どのようにして現状を伝えるのかを考え、工
夫をしました。
　次に献血についてです。商業施設のスペースを借りて、献血の呼びかけや

しを影撮念記てっ入に』んゃち血献『。たしまい行をアィテンラボのトンベイ
たり、献血クイズをしたりするなど、献血の周知に取り組みました。将来献
血をすることのできる子供たちに楽しんでもらいながら、献血について知っ
てもらう機会となりました。
　次にこども食堂についてです。主に2つのこども食堂「ほりたっこ」と「みん
なの未来いい食堂」に行ってきました。私は特に「みんなの未来いい食堂」
でのボランティアが心に残っていて、従来のこども食堂とは違い、自分たち
で料理を作り、それを実際にお店を借りてお客様に提供することで、お金を
稼ぐことや料理の大切さが学べるとてもいい機会だなと感じました。
　次はクリスマスフラワーボックスについてです。今年度は値段が高いとい
う昨年度に出た反省を生かし、1,000円と比較的購入しやすい価格設定の
ものを用意し、1,800円のものと一緒に販売しました。約4時間で売れ、入
れ物を作る際にペットボトルと布の再利用もできたので、前回よりも無駄が
なく販売という面で成長できたと思います、

原杉「、はで会流交のと学大田稲早。すで動活だんなちに畝千原杉に次　
メモリアル」に案内し、杉原千畝について話し合いました。また、杉原千畝の
奥様である幸子さん母校との交流会で、香川県側の高校も愛知県側の高

2023年度活動報告

ぎふ美濃ゴルフ倶楽部にて第443回ゴルフ部会が開催されました。

ゴルフ部会3月度（443回） 開催日:3月11日(月)
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ネット氏名
優勝　杉江　建亮さん

2位　福岡　逸人さん

3位　原田　敬生さん


